

PRESSEMELDUNG



Veteranentag im Barfußpark Beelitz-Heilstätten

Beelitz, 10. Juni 2025 – Am kommenden Sonntag, den 15. Juni begeht Deutschland erstmalig den Nationalen Veteranentag. Mit dem neuen Ehrentag sollen Anerkennung, Respekt und Wertschätzung für ehemalige und aktive Soldatinnen und Soldaten zum Ausdruck gebracht werden. „Wir möchten uns dieser Anerkennung anschließen und gewähren allen Veteraninnen und Veteranen am 15. Juni freien Eintritt in unseren Barfußpark Beelitz-Heilstätten“, kündigt Geschäftsführer Thomas Müller-Braun an.

Der Natur-Erlebnispark südlich von Potsdam ist an diesem Tag von 10 bis 19 Uhr geöffnet. Die Frei-Tickets können nicht online reserviert werden. Um eine Freikarte zu erhalten müssen Besucherinnen und Besucher an diesem Tag einen gültigen Truppen- bzw. Dienstaussweis oder einen entsprechenden Beleg, wie beispielsweise das Veteranenabzeichen vorzeigen.

Hintergrund:

Die Einführung des Nationalen Veteranentags beruht auf einem Beschluss des Deutschen Bundestages. Im April 2024 haben die Abgeordneten mit großer Mehrheit beschlossen, einen Nationalen Veteranentag einzuführen sowie die Versorgung von Veteraninnen und Veteranen und ihrer Familien zu verbessern. Der Nationale Veteranentag soll das Band zwischen Bundeswehr und Gesellschaft stärken. (Quelle: www.veteranentag.gov.de)

Bildunterschrift:

Zum ersten Nationalen Veteranentag gewährt der Barfußpark Deutschlands Veteraninnen und Veteranen freien Eintritt. © Barfußpark Beelitz-Heilstätten

Pressekontakt:

Katja Benke

E-Mail: presse@derbarfusspark.de

Mobil: 0176-80152344

<http://derbarfusspark.de/presseinformationen/>

www.derbarfusspark.de

Straße nach Fichtenwalde 13, 14547 Beelitz-Heilstätten

Barfußpark Beelitz GmbH

Geschäftsführer Thomas Müller-Braun

Stubenrauchstraße 39, 14482 Potsdam

